

TOUTE LA DGFIP EN DEUIL

Ce lundi 21 novembre, dans le Pas-de-Calais, un agent des finances publiques a été tué à 43 ans dans l'exercice de sa mission de service public de manière particulièrement odieuse. Nous adressons à ses proches et collègues nos condoléances ainsi que notre soutien ainsi qu'à la collègue qui a été séquestrée. Depuis hier soir c'est toute la DGFiP qui est en deuil.

F.O.-DGFiP condamne cet acte inqualifiable et invite les collègues à manifester dès aujourd'hui leur solidarité sous toutes les formes qu'ils jugeront appropriées en organisant par exemple une minute de silence sur leur lieu de travail.

Le service public a toujours le visage de ceux qui le servent parfois au péril de leur vie.

Ce drame vient amèrement rappeler à tous que les agents des finances publiques, en particulier nomades, exercent des missions potentiellement dangereuses.

Au-delà de l'émotion, de la colère et de la tristesse, il faudra tirer les leçons de cette tragédie pour **renforcer concrètement la protection des personnels** par des mesures dont ils réclament depuis longtemps la mise en oeuvre.